

La 12e session de la Commission Intergouvernementale Cuba-Russie se tient à La Havane



La Havane, 18 décembre (RHC).- La 12e session de la Commission Intergouvernementale Cuba-Russie siègera jusqu'à demain à La Havane dans le but d'augmenter la coopération économique, commerciale, scientifique et technique.

Les délégations de nos deux pays, organisées en Groupes de Travail, examinent des aspects d'intérêt mutuel dans les secteurs de l'énergie, des transports, de l'Agriculture, des communications, de la santé, de l'éducation, de la culture et du tourisme, entre autres.

Dans le cadre du programme de la rencontre, les visiteurs se sont réunis avec des ministres et avec des vice-ministres cubains et ils ont visité des centres d'intérêt.



Radio Habana Cuba